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 令和元年度「しがこども体験活動実践交流会」アンケート結果   

当日参加者 71名 アンケート回答者 58名 （回答率 82%） 
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教員(講師)・学校関係者

公民館・コミュニティセンター職員

自治会組織・地域ボランティア

市町行政職員(教育委員会)

「出前授業」登録団体

青少年育成会議、都市公園の指定管理、民間会社他

子ども体験活動登録団体

大学生

参加者の所属 （複数回答あり）

2

15

20

22

26

0 10 20 30

その他

開催趣旨

アピールシートを活用した交流

実践事例の発表

テーマ別のグループ討議

何に興味を持っての参加か
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たいへん

よかった, 

36%

よかった, 

43%

あまりよく

なかった, 

5%

よくなかった, 

0%

無回答, 

16%

アピールタイムの満足度

たいへん

よかった, 

43%よかった, 

53%

あまりよく

なかった, 

0%

よくなかった, 

0%

無回答, 

3%

実践事例発表の満足度
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参加者の感想（一部抜粋） 
 

実践事例発表に関して 
● 写真や日程表、予算など、細かく体験内容の分かる事例報告でした。 

● 学校と地域のつながりもあり、普段できない体験をすることが子どもたちの経験を豊かにする

ことを改めて知ることができました。 

● 目標と課題を明確にして、前向きに取り組まれていることがわかりました。 

● 地域の方と連携して子ども達を見守っていけたらいいと思いました。 

● 実際の内容や経費、広報内容が聞けて、興味深かった。 

● 学校以外で行われている体験活動について詳しく知ることができ、さらに知りたくなりました。 
 

アピールタイムに関して 
● 団体によっては、無償で引き受けられているということで驚きました。 

● 様々な体験活動があるので子どもたちにはたくさん経験をしてほしいと思いました。 

● 滋賀で様々な活動が行われているのだと初めて知った。子どもの休日や将来のことを考え

て、活動内容が組まれているのだと思った。 

● 様々な活動があり、体験活動を行うよさをぜひ学校教育にも取り入れられるといいなと思いま

した。 

● 個別に話を聞きたい内容がたくさんありました。 
 

グループ討議・全体共有に関して 
● 時間が不足と思う。まとめまで進めるには、朝から夕方まで開放して欲しい。 

● 意見交換ができて参考になったことがありました。時間もう少しほしかったです。 

● 企業、事業が学校や地域と連携することの難しさを知ることができました。 

● 自分が疑問に思っていたことをみなさんで考えて案を出すのは楽しかったし新たな発見があ

って良かったです。 

● 各団体の事業内容を知れて、どういった課題があり、何を求めているかがわかった。 

● 他のグループの話し合いについて知ることができ、興味深かったです。 
 

その他 
● 熱意が伝わる交流会でした。 

● 課題について共通点があり、社会教育等の重要性をどうつたえていくか！！の情報共有が

大切と考えています。 

● 現役の大学生の意見が聞ける機会なので、様々な声が聞けてよかった。他の団体も情報発

信など似た内容で困っている。 

● 滋賀の教師塾の方々に現状を知っていただくことは、次世代への継承に役立つことであり、

今後も参加いただきたい。 

たいへん

よかった, 

28%

よかった, 

52%

あまりよく

なかった, 

3%

よくなかった, 

0%

無回答, 

17%

グループ討議・全体共有の満足度

とても有意義

であった, 

31%

有意義であった, 

53%

あまり有意義

ではなかった, 

2%

有意義ではなかった, 

0%

無回答, 

14%

今回の交流会の満足度


